## Freundlinger frauenfreundlich

Der Verein sprungbrett honoriert das Engagement von Unternehmen in Wien und Umgebung, die sich besonders um die handwerklich-technische Ausbildung junger Frauen bemühen. Unter den Ausgezeichneten des amaZone Award 2015 findet man das seit zwei Jahren auch in Wien vertretene Linzer Unternehmen Der Freundliche Maler. "Nahezu die Hälfte unserer 29 Lehrlinge ist weiblich", so Elisabeth Freundlinger (2. v. l.). Dazu gratulierten sogar die Minister Rudolf Hundstorfer und Gabriele Heinisch-Hosek.

